
5 Pièces

165 m²

Réf. 22

1 985 000 €

Biarritz
Maison à vendre (64200)
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Maison  sublimée  par  architecte  au  coeur  du  quartier  du  Parc  d'hiver.

Biarritz,  au  coeur  du  quartier  prisé  du  parc  d'hiver,  cette  très  belle

maison  a  fait  l'objet  d'une  rénovation  soignée  et  aboutie  par  une

architecte. Elle se développe sur 165 m2 habitables auxquels viennent

s'ajouter un double garage et un sous sol ainsi que 3 terrasses. La vie

de la maison s'organise autour de la vaste pièce de vie profitant d'une

très belle hauteur sous plafonds et d'une généreuse lumière grâce aux

nombreuses  baies  encerclant  la  pièce.  Une  très  belle  suite  parentale

dont la salle d'eau est signée par ...

House sublimated by architect in the heart of the Winter Park district. Biarritz, in the

heart  of  the  popular  Winter  Park  district,  this  very  beautiful  house  has  been  the

subject of a careful and successful renovation by an architect. It covers 165 m2 of

living  space  to  which  are  added  a  double  garage  and  a  basement  as  well  as  3

terraces. Life in the house is organized around the large living room, which benefits

from  very  high  ceilings  and  generous  light  thanks  to  the  numerous  bay  windows

surrounding the room. A very  beautiful  master  suite  with  a  bathroom designed by

Philippe Starck ...

ARCHITECTURES - PAYS BASQUE

1 AVENUE D'OSSUNA - 64200 BIARRITZ

Contacter l'agence
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